



Incidente nuclear en el sur de Francia

El Delegado del Gobierno en Catalunya informado y sigue la evolución del accidente nuclear al sur de Francia

- El accidente nuclear ha tenido lugar en la localidad francesa de Marcoule, a 280 kilómetros de la frontera

Barcelona, 12 de septiembre de 2011

El Ministerio del Interior ha notificado al Delegado del Gobierno en Catalunya que la Autoridad de Seguridad Nuclear francesa ha informado al Consejo de Seguridad Nuclear español de una explosión que ha tenido lugar este mediodía en el complejo nuclear de Marcoule, en el departamento de Gard, al sur de Francia.

El Delegado del Gobierno en Catalunya también ha recibido notificación de que, según han informado las autoridades francesas, no se ha producido ninguna fuga radioactiva; así como, de que la red de control radioactivo española no ha detectado ninguna variación en sus medidas de radioactividad.

Al su turno, Joan Rangel se ha puesto en contacto con los responsables de Protección Civil de la Generalitat de Catalunya para mantenerlos informados sobre la evolución del accidente.